



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2025

Primeras Planas

Emplaza EU a México por prácticas anti T-MEC
Acuerdan respeto territorial en lucha contra los cárteles
Cooperación y respeto
Gobierno de México, el que más coopera contra el crimen: Rubio
Entre México y EU, histórica cooperación anticrimen: Rubio
No hay gobierno que coopere más con EU: Rubio; CSP destaca soberanía
Van contra cárteles, huachicol, ilegales...
Subsidio al transporte
¡Arranque estelar!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Donde agentes de SSC ponen el ojo...

Policías capitalinos de subieron al podio durante el “LXXXIV Congreso Nacional de Tiro Policial 2025” realizado en Aguascalientes. En la competencia participaron 120 policías de nueve entidades, como la CDMX, Aguascalientes, Zacatecas, Guanajuato, Estado de México, entre otros. [Reforma](#) / [Metro](#)

Para evitar una estafa

Recomendaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para no ser víctima de delitos en la compra-venta de autos: Evitar transacciones a particulares a través de redes sociales, adquirir los automotores de comercios establecidos o en plataformas formales, conocer el valor real del vehículo de interés, omitir ofertas atípicas o promociones por pagos en una sola exhibición y no hacer transferencias electrónicas o depósitos por anticipado. Se recomienda utilizar los módulos de Comprar Segura que opera la FGJ. [Metro](#)

Decomisan dinero falso y drogas

Derivado de un evento a robo de casa-habitación ocurrido el pasado 24 de agosto en la colonia Jardines del Pedregal, alcaldía Álvaro Obregón, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron dos cateos simultáneos. El primero se realizó sobre calle Eufemio Zapata, en la alcaldía Azcapotzalco, donde aseguraron billetes apócrifos y un reloj, mientras en la calle Primera Cerrada de Cuauhtémoc, en la alcaldía Iztapalapa, aseguraron 30 envoltorios con aparente droga. [Basta](#)

Ejecutan operativos en ocho estados del país

El Gabinete de Seguridad del Gobierno de México informó que el martes 2 de septiembre de 2025 se realizaron operativos coordinados en diferentes estados, incluyendo a la capital del país. En la CDMX, en la alcaldía Iztapalapa, **elementos de la SSC**, GN, Semar y FGJ catearon un inmueble donde aseguraron 100 toneladas de autopartes y dos placas de circulación. [ContraRéplica](#) / [Eje Central](#)

Capturan a agresor

Un hombre fue detenido, en la colonia Condesa, alcaldía Cuauhtémoc, luego de herir a su pareja con un cuchillo en varias partes del cuerpo. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Atrapan a sujeto en GAM por robar pollo congelado

Un hombre fue detenido con 73 paquetes de pollo congelado en la alcaldía Gustavo A. Madero; la mercancía fue valuada en 12 mil pesos. De acuerdo con **la SSC**, los hechos ocurrieron en una tienda de autoservicio ubicada en la Calzada de Guadalupe y la calle Victoria, en la colonia Guadalupe Tepeyac, donde una trabajadora del local solicitó el apoyo de uniformados de la PBI. [24 Horas](#)

Cae uno ligado a asalto y robos a casa-habitación

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, posiblemente relacionado con robos a casa habitación en alcaldía Miguel Hidalgo, además de estar señalado como responsable de asaltar a una mujer de la tercera edad en la colonia Anáhuac. [El Universal](#) / [Basta](#)

Derrapa un policía en su moto y muere

Un **policía auxiliar** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** perdió la vida y su acompañante resultó herida, al derrapar y caer cuando viajaban a bordo de su motocicleta sobre los carriles centrales de Viaducto, a la altura de calle Sindicalismo, de la colonia Escandón Primera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos y elementos policiacos, quienes resguardaron la zona. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Asaltan a 4 en 35 segundos en la Colonia del Valle

A plena luz del día, un par de motociclistas despojaron, en alrededor de 35 segundos, de sus objetos de valor a cuatro hombres que caminaban por calles de la Colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. La **SSC** informó que investigan el hecho difundido en redes sociales por noticia criminal. Hasta el momento no se ha informado sobre la detención de los presuntos responsables. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#)

Tras larga agonía, fallece el joven arrollado durante rodada convocada por Sandra Cuevas

El joven arrollado durante la rodada de motociclistas convocada por Sandra Cuevas, perdió la vida en el hospital Rubén Leñero, en donde permanecía internado. La madre del occiso busca que se reclasifique el delito y se le finque la responsabilidad a la exalcaldesa. Reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalan que el joven se encontraba sobre una rampa de salida de un edificio acompañado de su novia cuando fue arrollado por un sujeto que también viajaba en motocicleta, el cual se encuentra hospitalizado bajo resguardo policial. [La Prensa](#)

Sandra Cuevas insulta y amenaza a periodista en rodada en CDMX

La exalcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, desató polémica al insultar y amenazar a un periodista después de que éste reportara la muerte de un joven, ocurrida durante la rodada que ella organizó en el centro de la CDMX. En el operativo posterior, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** remitió al corralón 113 motocicletas y cinco vehículos tipo razer por diversas irregularidades, como falta de placas, cascos y documentos. [Contra Réplica](#)

Colapsa, de nuevo, ZMVM ante lluvias

La tormenta eléctrica con lluvia en el oriente de la CDMX provocó inundaciones en la calzada Ignacio Zaragoza, en las avenidas Puebla, Los Reyes y Generalísimo Morelos, que afectaron la zona de vías de la Línea A del Metro, que por segundo día consecutivo suspendió el servicio. Usuarios se arremolinaban para subir a las camionetas de **apoyo de la SSC local** y algunos se arriesgaron a caminar entre las vialidades anegadas. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [El Herald de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)



Apoyan a los carrerences

Debido a las lluvias atípicas que se registraron en la CDMX durante más de ocho horas ininterrumpidas, la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, desplegó equipos de Protección Civil, Servicios Urbanos, Obras y **Seguridad Ciudadana** para atender las afectaciones registradas en distintas colonias de la demarcación en donde realizan labores de desazolve, limpieza y sanitización de calles, patios y cisternas de domicilios afectados. [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

El Metro celebra 56 años con una protección civil más moderna y cercana a la gente

El STC celebra su aniversario en medio de nuevos retos de seguridad y con la voz de mujeres que, como Abigail Plata, integrante de Protección Civil, refuerzan la cultura de prevención dentro del transporte más importante del país. Entre los puntos fundamentales, explica que los usuarios deben seguir protocolos básicos, desde prestar atención a las indicaciones de los **policías y vigilantes** hasta cuidar sus pertenencias para evitar accidentes. [La Crónica de Hoy](#)

Presentan agendas

Los grupos parlamentarios en el Congreso de la CDMX presentaron su agenda del Primer Periodo Ordinario del Segundo Año de la III Legislatura. El PAN va por iniciativas para dar mantenimiento a los sistemas de transporte, nuevas líneas del Cablebús, vigilancia vecinal, **la dignificación de policías** y telemedicina. [El Heraldo de México](#)

Columna Rozones: Trágica rodada de Cuevas

Familiares del joven Emmanuel B.V. de 21 años de edad, quien perdió la vida durante la rodada del pasado domingo en la CDMX, piden que se responsabilice a Sandra Cuevas del deceso. La **Policía capitalina** envió al corralón a 113 motos, con lo que se evitaron más accidentes, como el que le quitó la vida a Emmanuel. Cuevas dijo que pagaría todas las infracciones. ¿Dirá algo sobre la muerte del joven? Veremos. [La Razón](#)

Policiaco

Impide atraco y queda herido

Un **policía** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capitalina que custodiaba un vehículo de carga, el cual circulaba por la autopista México Querétaro, resultó herido durante un intento de asalto a dicha unidad, en el municipio de Cuautitlán Izcalli. No hubo detenidos. [El Gráfico](#)

Recibió corte... y plomazos en la choya

Un joven fue asesinado a balazos al interior de una barbería en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa. Familiares refirieron a **la Policía** desconocer el motivo del ataque; sin embargo, la principal hipótesis del móvil del crimen apunta a un ataque directo por ajuste de cuentas. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

En un año, el gobierno federal benefició con la amnistía a 479 presos

En los últimos 12 meses, el gobierno federal determinó amnistiar a 479 personas privadas de la libertad, de las cuales 411 están en proceso de ser liberadas y el resto de casos están en revisión del Poder Judicial, destaca un informe enviado al Senado por la Segob. El Informe 2025 de la Comisión de Amnistía detalla que entre los propuestos para obtener el perdón y salir de prisión hay 44 indígenas y 35 ciudadanos extranjeros que estaban reclusos en **penales** de Sinaloa, **Ciudad de México** y Chiapas. [La Jornada](#)



Síntesis de medios

04 de septiembre de 2025

Justicia

En 11 meses, abrieron 10 mil 300 carpetas por violencia de género

En los primeros 11 meses de Gobierno de Clara Brugada, las Abogadas de las Mujeres en la CDMX iniciaron 10 mil 300 carpetas de investigación ante el Ministerio Público por la denuncia de algún delito relacionado con violencia de género, lo que representaría 32 diarias, esto de acuerdo a los reportes presentados en el primer Informe de Labores. Además, brindaron capacitación jurídica y acompañamiento a 18 mil 125 víctimas de agresiones; de los cuales, en 10 mil 300 casos se iniciaron carpetas de investigación. [24 Horas](#)

Capturan a dos presuntos integrantes de Los Richis

Un juez de Control vinculó a proceso a dos sujetos, posibles integrantes del grupo delictivo Los Richis, por su probable participación en delitos de narcomenudeo y cohecho. El pasado 26 de agosto, agentes de la PDI y elementos de la GN los detuvieron cuando realizaron dos cateos simultáneos en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

REFORMA
EDICIÓN DE MÉXICO

**DONDE AGENTES DE SSC
PONEN EL OJO...**



Confesía SSC